## 14 Sparkassenmitarbeiter feierten dieses Jahr Dienstjubiläum – das sind 395 Jahre geballte Erfahrung

Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind das wertvollste Kapital, das wir als Unternehmen haben können. In der Kreissparkasse Hildburghausen gehört es zur Tradition, Jubilare alljährlich bei einer gemeinsamen Feierstunde zu ehren. Der Vorstand, vertreten durch Herrn Weißmann, würdigte die langjährige Treue zur Sparkassenorganisation und den Anteil der Jubilare an der positiven Entwicklung der Sparkasse. Herr Weisheit vom Personalrat schloss sich dem an. So viele Dienstjahre sprechen dafür, dass sich die Mitarbeiter gut aufgehoben fühlen und die Kreissparkasse als Arbeitgeber schätzen.



**40-jähriges Dienstjubiläum** feierten in diesem Jahr Susanne Forkel und Heike Werner

**35-jähriges Dienstjubiläum:**Silke Wiesner, Marion Zeitz, Ingrid Schönfeld und Daniela Holtmann

30-jähriges Dienstjubiläum: Marco Angermann, Kathleen Möschk, Sabine von Bonin und Marlies Rhau

**25-jähriges Dienstjubiläum:** Lars Mantel

**20-jähriges Dienstjubiläum:** Martin von der Osten

**5-jähriges Dienstjubiläum:** Franziska Müller und Lucas Oppel

